



Síntesis de medios

09 de junio 2024

Primeras Planas

Resucita el recuento a Colosio y ¡a Dante!

Denuncian Yaquis "plan de injusticia"

Cada voto nulo costó \$582 a los ciudadanos

Brugada: el triunfo no es un cheque en blanco

Pactan agenda conjunta; Sheinbaum y Brugada

Jefas; Claudia Sheinbaum celebra nombramiento de Brugada

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Controlan 9 grupos criminales extorsión en la CDMX

Las extorsiones en la Ciudad de México son operadas por nueve estructuras criminales, así como por bandas, grupos locales e incluso desde prisión lo realizan. En lo que se refiere a la célula de *Los Molina* fue desarticulada el pasado lunes por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de acuerdo con información proporcionada por el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez** en conferencia de prensa ofrecida el pasado 4 de junio. La Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó través de una solicitud de transparencia que han intervenido en mil 349 denuncias por delito de extorsión, en donde principalmente se señala al cártel de *La Unión Tepito* como responsable, esto en el periodo que comprende de 2018 al 19 de mayo de 2024. <u>El Universal / El Gráfico</u> / Sin mención <u>El Gráfico</u>

Tres detenidos en la Buenos Aires por robo de autopartes

En una acción coordinada, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la Fiscalía General de Justicia y la Guardia Nacional ejecutaron un cateo en la colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc, en el que fueron detenidos tres hombres y se decomisaron cuatro toneladas de refacciones. **El titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho**, señaló en la red social X que la acción se hizo en atención a múltiples denuncias ciudadanas sobre robo de autopartes a vehículos de alta gama en Miguel Hidalgo. <u>La Jornada</u> / <u>Uno más Uno Sin mención: Reforma / Excélsior / La Prensa / El Sol de México</u>

Con arma y droga es detenido en Tláhuac

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que portaba un arma de fuego y aparente narcótico luego de una larga persecución. Los efectivos policiales se encontraban en recorridos de vigilancia en calles de la colonia Pueblo San Nicolás Tetelco, con el fin de realizar acciones de reconocimiento y seguridad, y al llegar al cruce de las calles 5 de Mayo y Cerrada 20 de Noviembre, se percataron que, al interior de una camioneta de color gris, se encontraba esta persona manipulando una pistola. La Prensa

Acuchilla a su esposa que muere; lo detienen

Por un reporte de agresiones en las calles Villa Brana y Villa Cid, colonia Desarrollo Urbano Quetzalcoatl, alcaldía Iztapalapa, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que hirió con un arma punzocortante a su pareja sentimental, y quien perdió la vida a causa de las lesiones. Reforma / La Prensa / Metro

Lo pican y matan en la San Rafael

A golpes, "El Rasta" sometió a una persona transexual para abusar de ella y terminó matándola en el cruce de las calles Serapio Rendón y Privada Blanca, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Uniformados del Sector Ángel-Zona Rosa de **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron el reporte de una persona lesionada, por lo que pidieron apoyo de una ambulancia, posteriormente el agresor fue detenido, en las inmediaciones del Monumento a la Madre y trasladado ante el agente del Ministerio Público. El Gráfico





Síntesis de medios

09 de junio 2024

Detuvieron a principal dealer de CU

Fue detenido y puesto a disposición de la autoridad Ministerial, Aldo Alexis "N" alias El Puky, identificado como principal vendedor distribuidor de droga en diferentes facultades de Ciudad Universitaria. La aprehensión del sujeto se logró durante un cateo llevado a cabo por elementos de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Excélsior / La Prensa

Chocan dos en moto y sólo uno sobrevive

A bordo de una motocicleta viajaban dos hombres en Periférico y a la altura de Altavista, colonia Atlamaya, alcaldía Álvaro Obregón, derraparon; uno de ellos falleció el otro resultó lesionado. El herido fue trasladado al Hospital General Xoco y los **policías** lo esposaron ya que quedó en calidad de detenido. Reforma / Metro / El Gráfico

Disminuyen delitos de fraude por likes

El número de reportes de fraudes por emplearse para dar likes a páginas disminuyeron este año, informó la oficial Patricia Chávez de la Policía Cibernética, adscrita a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pero advirtió que es importante estar prevenidos y evitar dar datos personales cuando no hay un aviso de privacidad pues los ciberdelincuentes pueden usarlos para hacerse pasar por la persona en cuestión a fin de defraudar a otros, así como extorsionar. Reforma

Policiaco

Buscan a mujer que se aventó a canal de aguas negras en GAM

Cuerpos de emergencia realizan la búsqueda del cuerpo de Elizabeth alias La Chola, quien decidió terminar con su vida al arrojarse a las aguas negras del Rio de los Remedios, cerca de la avenida Acueducto. Hasta el punto se movilizaron elementos de la Policía Municipal sector Ticomán, quienes solicitaron apoyo. Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos, Protección Civil y del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM** acudieron al lugar para buscar a La Chola pero fue en vano, por lo que continúan las labores de búsqueda en la zona. La Prensa

Hieren a padre e hijo por auto fantasma del 'face'

Un hombre cayó en un fraude a través de Facebook; en la plataforma vio un anuncio de un auto por 135 mil pesos, contactó al supuesto vendedor, que lo citó en calles de Milpa Alta, pero era una trampa y la víctima resultó herida en el pie, y su padre en la mano. Agentes del Sector Tecómitl trasladaron al herido al hospital de Milpa Alta. El Gráfico

Fallece hombre en situación vulnerable

Un hombre en presunta situación vulnerable quedó recostado sobre la pared de un establecimiento ubicado en la Calzada Legaría a la altura de la calle Lago Atitlán, en la colonia México Nuevo, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron elementos de la **SSC**, sector Tacuba, quienes solicitaron apoyo médico. Luego de comprobar que el hombre ya no tenía signos vitales, el sitio fue acordonado y resguardo por los uniformados por más de cinco horas hasta el arribo de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia. La Prensa

Sistema Penitenciario

Titularse en reclusión, un reto y éxito que pocos logran

El Programa de Educación Superior para Centros de Readaptación Social (PESCER) de la UACM, surgió en 2004, en conjunto con la subsecretaría del Sistema Penitenciario para fomentar el estudio dentro de penales metropolitanos. Según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el PESCER lleva mil 271 matrículas desde su formación: para este año contabilizan 264 estudiantes activos. El Universal / El Gráfico





Síntesis de medios

09 de junio 2024

Justicia

Esperan situación jurídica de taxistas

En las próximas horas la Fiscalía capitalina emitirá la situación de los 17 detenidos tras la gresca en la avenida de los Insurgentes Sur, a la altura de la estación del Metrobús El Caminero, en la colonia La Joya, de la alcaldía Tlalpan, donde personal de la **Policía Metropolitana de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** realizó un despliegue operativo debido a la presencia de un grupo de conductores de vehículos tipo taxi que realizaban una manifestación en la zona. La Prensa

Imagen Destacada









